

BREVES de MONGRE

Page 1

Editorial

Les Brèves de Mongré sont de retour après la pause estivale. Nous aurons, chaque mois, le plaisir de vous apporter des informations générales et de vous faire partager quelques moments importants de la vie de l'établissement.

Un masque sur le visage et voici notre souffle suspendu à de nouvelles normes sanitaires qui font peser de l'incertitude sur la conduite de nos projets. Malgré cela, nous avons été très heureux de retrouver les élèves et les équipes pour poursuivre avec force, courage et persévérance, continuer à aller de l'avant., mener des projets pédagogiques et éducatifs, durant cette année scolaire si particulière.

393 enfants à l'école maternelle et primaire, 1137 collégiens et 668 lycéens ont fait leur rentrée début septembre. Ils sont tous accompagnés par 130 enseignants et une centaine de personnels non enseignants.

Cette année encore, les mesures de sécurité aux abords de l'établissement et au sein de Mongré sont mises en œuvre. Mais plus particulièrement les consignes relatives au respect des gestes barrière sont prioritaires. Plusieurs consignes ont été transmises, mais il est important de préciser que la vigilance doit être de tous les jours et que c'est avec le concours de chacun que toutes ces mesures peuvent être appliquées.

Enfin, en ce début d'année, nous tenons à remercier particulièrement toutes les familles qui ont fait des dons à l'établissement. Ces contributions volontaires et libres nous permettent de développer plus rapidement nos équipements, d'améliorer régulièrement les conditions de travail des élèves et ainsi de donner à l'établissement les moyens de son développement. La poursuite des installations d'équipements informatiques performants (vidéo projecteurs, postes supplémentaires...), la mise aux normes pour l'accessibilité, sont des exemples de l'utilité de ces dons.

Nous vous remercions pour toute la confiance accordée et pour votre soutien tout au long de l'année.

Sandrine Widemann

Petits Chanteurs de Mongré

La messe de rentrée de l'Enseignement catholique a eu lieu à la cathédrale St Jean de Lyon le 18 septembre.

L'occasion pour les Petits chanteurs de Mongré de s'illustrer en public, après une fin d'année sans concert.



Préparations post-bac



Prépare ton post-bac
Avec Mongré !

La préparation Sciences-Po débute à Mongré le 7 octobre, et la préparation scientifique durant la première semaine des vacances de la Toussaint. Toutes deux sont accessibles aux terminales sur inscription auprès de Gaëlle Meziani au B.I.O.

Silence on lit



Comme les années précédentes, l'opération *Silence on lit* est reconduite cette année. Le principe : 1 fois par semaine, les 10 premières minutes d'un cours sont dévolues à la lecture, chaque élève devant apporter son livre. La première séance a eu lieu le 24 septembre, journée de solidarité avec le Liban. Aussi, exceptionnellement, c'est l'adulte présent avec les élèves qui a lu à haute voix un passage d'une œuvre d'auteur libanais, selon une sélection effectuée par les professeurs de lettres.

Les prochains RV sont fixés ainsi :

- Jeudi 1/10 à 10h10
- Jeudi 8/10 à 11h05
- Jeudi 15/10 à 13h30

Les rendez-vous de la pastorale

- Jeudi 01/10 à 12h15 : messe
- Jeudi 01/10 retraite professions de foi
- Samedi 03/10 à 9h30 et 11h30 : célébrations des professions de foi
- Dimanche 04/10 à 10h30 célébration des 1° communions



Louanges d'automne

Comme ces enfants de la classe de CE2, accueillons avec compassion cette nouvelle saison ! De l'eau, de la fraîcheur, quelques rayons dorés, des feuilles rousses et... des champignons ! Émerveillons-nous de toute la beauté et la gourmandise que l'automne nous offre !



n°112

Octobre 2020

Vos rendez-vous :

-5/10 à 19h : AG de l'APEL

-du 6 au 9/10 : EPI Arthur & EPI Doré

-8/10 à 10h : hommage à MC Debrun

-14/10 : formation des élèves délégués

-17/10 au soir : congés de Toussaint

Élections au Conseil Des Lycéens

Le CDL est une instance officielle qui propose aux jeunes de s'investir dans la vie de l'établissement avec le double objectif suivant : bénéficier d'une expérience semi professionnelle, et s'engager volontairement afin d'enrichir son CV et son dossier Parcours sup'.

Dépôt des candidatures avant le 5/10 à 12h.

Élections le 12/10.



Concours « Ma vie aujourd'hui »

Le concours de photos est ouvert aux élèves et membres du personnel de Mongré, mais aussi à ceux de Colyton Grammar School en Angleterre, établissement avec lequel nous sommes jumelés.

Vous pouvez envoyer votre photo (<25 Mo) à : <https://pollunit.com/polls/mongrecolyton>

N'oubliez pas d'indiquez votre nom.

Vous avez jusqu'au 15 novembre pour envoyer une seule photo sur le thème "Ma vie aujourd'hui." Vous pourrez voter pour vos photos préférées à partir du 16 novembre, et jusqu'au 16 décembre.



Activités périscolaires

Les élèves du secondaire peuvent s'investir au sein de leur établissement. L'objectif au collège est de proposer des solutions d'animations et des ateliers pour occuper les élèves pendant la pause-déjeuner. Au lycée, il en est de même ; toutefois, les activités proposées peuvent être utiles pour le post-bac ; l'idée est de mettre l'accent sur la formation humaine de chaque jeune dans le but de les doter de compétences ou expériences enrichissantes. Yoga, dessin numérique, sports, couture, théâtre, secourisme, comme bien d'autres activités ont débuté fin septembre.

COLLEGIEN
LYCEEN
MADE IN
MONGRE

Hommage à Marie-Christine DEBRUN

Les élèves pourront rendre hommage à Marie-Christine Debrun, décédée en juin dernier, le 8 octobre, date à laquelle elle aurait fêté ses 60 ans. Un arbre sera planté à sa mémoire. RV pour ceux qui le souhaitent à 10h devant le bureau de la vie scolaire des 6°-5°.

Échange avec le Liban



Le Liban est particulièrement affecté par la pandémie de COVID, et doit de plus faire face à une grave crise politique et économique. Les explosions qui ont ravagé Beyrouth cet été ont davantage plongé le pays dans les difficultés.

Mongré est jumelé avec un établissement libanais, Jesus & Mary School. Un comité de jumelage existe dans les 2 écoles, rassemblant des enseignants de tous niveaux (primaires à terminales). Des travaux communs sont effectués des 2 côtés de la Méditerranée chaque année (échanges de courriers, de recettes, travail sur un auteur, etc).

Afin de porter une aide financière aux familles qui peinent à réinscrire leurs enfants dans l'établissement avec lequel nous sommes jumelés, un *Bol de riz* a été organisé le 28 septembre, journée dédiée à nos amis libanais. 8025€ ont ainsi été récoltés.

Merci à tous ceux qui ont participé !

Solidarité Guyane

La classe à projet de 3^o7, *Brevet d'aviation et humanitaire*, organise un projet solidaire. Pour aider l'école Saint-Joseph de Mana en Guyane, la classe a mis en place une vente de bulbes de fleurs. Les bons de commande sont à rendre avant le 10 octobre.

Rappel des gestes-barrière



Lavez-vous très régulièrement les mains



Utilisez un mouchoir à usage unique et jetez-le



Toussez ou éternuez dans votre coude ou dans un mouchoir



Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades

Réalisation :
Franck Segretain

Directrice
de publication :
Sandrine Widemann



Avant d'imprimer, pensez à l'environnement